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ATADA DUCENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA OITAVAREUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA
FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA, realizada aos catorze dias do mês
de maio do ano de dois mil e doze, às nove horas, no auditório da Faculdade, com a presença
dos Conselheiros: Cícero Lopes da Silva (Presidente); Ana Maria Resende Junqueira (titular),
Antônio Raphael Teixeira Neto (Titular), Arícia Cristina Oliveira Aguiar (Titular), Denise Barros de
Azevedo (Titular), Eiyti Kato (Titular), Ernandes Rodrigues de Alencar (Titular), Gabriel Batista de
Oliveira Borges (Titular), Itiberê Saldanha Silva (Titular), Ivo Pivato (Suplente), Marcelo Fagioli
(Coordenador de Extensão), Márcia de Aguiar Ferreira (Titular), Marlon Vinícius Brisola (Titular),
Nara Oliveira Silva Sousa (Titular), Selma Regina Maggiotto (Titular), Rodrigo Vidal de Oliveira
(Suplente), Tainã Braúna Vaz (Titular), Tairone Paiva Leão (Titular) e na condição de convidado, o
professor João Batista Soares. Foi justificada a ausência dos Conselheiros: Lígia Maria Cantarino
da Costa, Janildo Ludolf Reis Júnior, Rodrigo Arruda de Oliveira e Simone Perecmanis. Aberta a
sessão, o Presidente prestou informes sobre a discussão das normas de convivência nos campi;
aprovação de resolução no Conselho Universitário sobre a execução de trabalhos esporádicos
realizados pelos docentes; participação em workshop promovido pelo professor Vítor Salvador
Picão Gonçalves sobre “Vigilância Epidemiológica” e evento realizado pelo Programa de
Educação Tutorial dos calouros do curso de Agronomia, coordenado pela professora Ana Maria
Resende Junqueira. A conselheira Ana Maria informou sobre a realização da palestra
“Sensibilização em Agricultura Orgânica”, a ser realizada no dia trinta e um de maio no auditório
da Reitoria com a coordenação do Programa de Educação Tutorial de Agronomia. O conselheiro
Itiberê informou sobre a realização da Agrobrasília a ser realizada no período de quinze a
dezenove de maio, no Parque Tecnológico instalado no Programa de Assentamento Dirigido do
Distrito Federal (PAD-DF). Logo após foi lida e aprovada com uma abstenção a ata da reunião
anterior. Em seguida foi referendada por unanimidade a proposta de renovação do Projeto de
Extensão de Ação Contínua intitulada “Zoonoses: aprendendo, ensinando e construindo saúde”
de responsabilidade da professora Lígia Maria Cantarino da Costa e o encaminhamento da
relação de livros para fins de aquisição junto à Biblioteca Central, referente às bibliografias
básicas das disciplinas da Faculdade. Posteriormente, o conselheiro Fagioli relatou parecer
favorável às Propostas de Ação de Extensão Contínua intituladas “Gestão Rural nas
Organizações Rurais de Produção Orgânica no D.F”, “Geotecnologias Aplicadas à Agricultura”, e
“Computação Gráfica 2D Aplicada às Ciências Agrárias”, de responsabilidade das professoras
Denise Barros de Azevedo, Marina Rolim Bilicth Neuman e Samuel Martin. Prosseguindo, o
conselheiro Eiyti Kato relatou parecer favorável à abertura de edital de concurso público para
contratação de docente na área de Fisiologia dos Animais de Produção, o qual foi aprovado por
unanimidade. Na sequência, o conselheiro Antônio Raphael relatou parecer favorável à
apresentação dos relatórios parciais de atividades do décimo oitavo mês do estágio probatório
das professoras Gláucia Bueno Pereira Neto e Ana Carolina Mortari, os quais foram aprovados
por unanimidade. Na condição de convidado, o professor João Batista Soares relatou parecer
favorável ao pedido de progressão funcional do professor Samuel Martin, de Professor Adjunto I
para Professor Adjunto II, sendo aprovado por unanimidade. Em seguida, o conselheiro Marlon
Vinícius Brisola relatou parecer favorável aos Planos de Trabalho para o período do estágio
probatório dos professores Manoel Pereira de Andrade e Luiz Carlos de Brito, os quais foram
aprovados por unanimidade. O conselheiro Sérgio Lúcio Salomon Cabral Filho relatou parecer
favorável ao Relatório Final de Atividades do vigésimo oitavo mês do estágio probatório da
professora Nara Oliveira Silva Sousa bem como à apresentação do Plano de Trabalho do
professor Cássio José da Silva para o período do estágio probatório, os quais foram aprovados
por unanimidade. Em outros assuntos, foi aprovada por unanimidade a indicação do professor
Délvio Sandri para representante titular junto à Câmara de Assuntos Comunitários em
substituição ao professor Clayton Quirino Mendes, tendo como suplente o professor Rodrigo
Vidal de Oliveira. Em seguida, a conselheira Ana Maria objetivando a manutenção da
representação dos professores do curso de Agronomia junto ao Conselho da Faculdade,



“solicitou à Direção que intercedesse junto ao curso de Gestão do Agronegócio, no sentido de
que os professores do referido curso promovesse uma discussão e apresentasse as suas áreas e
solicitou ao conselheiro Marlon que discutisse a questão junto aos professores do curso de
Gestão do Agronegócio”. Nesse momento, o conselheiro Marlon pediu a palavra, “argumentando
sobre as decisões tomadas a respeito da Área de Ciências Sociais Aplicadas e Agronegócio e as
reivindicações da conselheira Ana Maria. Segundo ele, o assunto (repasse da gestão para
professor do curso de Agronomia e criação de novas áreas para o curso de Gestão de
Agronegócios) foi discutido em reunião da Área, já que julgou impróprio colocar o tema em
reunião do colegiado do curso de Gestão de Agronegócios. Disse ainda que sempre buscou
informações sobre a legitimidade das Áreas Acadêmicas da Faculdade, como integrantes dos
cursos de graduação, mas nada encontrou. Mesmo o Regimento da Faculdade não comenta
sobre essa hierarquia. Por essa razão, sugere que a discussão seja ampliada, em foro adequado,
e que o Conselho deveria aprovar uma revisão no Regimento, buscando normatizar a situação,
pois da forma como está, ele não se sente no direito de levar o assunto ao seu colegiado,
mantendo a situação atual”. Finalizando o conselheiro Marcelo Fagioli apresentou o Projeto de
Extensão de Ação Contínua intitulado: “Uma alternativa de suinocultura sustentável para a
agricultura familiar” de responsabilidade da professora Luci Sayori Murata, o qual foi aprovado
por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, às onze horas e trinta e cinco minutos, o
Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Max da Costa Oliveira, Assistente de
Direção da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, lavrei a presente Ata, que, depois de
lida e aprovada, será subscrita pelo Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e
Medicina
Veterinária..........................................................................................................................................
.


